
Ata 01/2021
Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se na sala
de reunião do CRAS os novos membros do Conselho Municipal da Pessoa Idosa. A
reunião  iniciou-se  com  a  senhora  Loiri  Albanese  Moraes  narrando  as  pautas.  Na
primeira pauta foram debatidos os cargos de presidente e vice-presidente do Conselho
Municipal da Pessoa Idosa, porém, não haviam membros suficientes para concluir a
votação, e então ficou acordado que na próxima reunião presidente e vice-presidente
seriam  nomeados.  Dr.  Álvaro,  procurador  jurídico  do  município,  falou  sobre  a
importância da participação da população idosa nos debates e na criação das políticas
públicas. Soldado Meurer relatou a necessidade de uma pessoa como referência para
o público idoso. Sra. Jucieli da Silva apontou para os crescentes números de violência
contra os idosos, Dr. Álvaro citou a necessidade de membros das mais variadas áreas,
para que juntos pensem em ações interdisciplinares, solicitou que a Sra. Loiri busque
pelos  membros  que  não  compareceram  à  reunião,  para  que  os  informe  sobre  a
importância e os porquês do Conselho Municipal da Pessoa Idosa. Sem mais não para
o momento, encerro esta ata que segue assinada por mim e pelos demais. Dandara
Isabela Spies, Leonardo Meurer, Irene Wildreser, Fernanda Wunsch, Jucieli da Silva,
Álvaro Skiba Júnior.
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